

PROFESIÓN Y COLEGIOS

FUNDACIÓN

>> Destacada participación de la Ingeniería Técnica Industrial en la feria Matelec 2004

La activa participación de la Fundación Técnica Industrial y su presencia con un *stand* en el Salón Internacional de Material Eléctrico y Electrónico, Matelec 2004, en el Parque Ferial Juan Carlos I de Madrid, desde los días 26 al 30 de octubre de 2004, ha resultado todo un acierto, entre otras valoraciones, por el importante número de visitantes que acudieron al mismo, resaltando la presencia de los ingenieros técnicos industriales, que depositaron su tarjeta profesional en la urna instalada a tal efecto.

El presidente, Manuel León Cuenca, y toda la Junta de Gobierno de la Fundación, quieren expresar su agradecimiento a todos los compañeros y compañeras que visitaron el *stand* y depositaron su tarjeta profesional. En la página web de la Fundación (www.fundacionindustrial.org) y en la del Consejo General de Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales (www.cogiti.es), se puede consultar la relación completa y detallada de los centenares de ingenieros técnicos industriales que visitaron el stand.

En el *stand* de la Fundación se expusieron todas las publicaciones con que cuenta esta fundación, así como todos los números de la revista *Técnica Industrial* editados durante los dos últimos años, destacando el número especial de carácter monográfico dedicado a la electricidad y la electrónica, que se ha editado coincidiendo con la celebración de Matelec 2004. En conjunto, de todas estas publicaciones se distribuyeron unos 4.000 ejemplares en la feria.

Por otra parte, llamó la atención de los visitantes el diseño del *stand* de este año, inspirado en el constructivismo, en que dominaban las figuras geométricas, el relieve de los diferentes planos, el simbolismo de los engranajes como elemento técnico, así como los distintos logotipos de nuestras instituciones, resaltando la combinación de colores armónicos en su conjunto.



Imagen del *stand* de la Fundación Técnica Industrial con el logotipo de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos de España (UAITIE).



Juan Santana, Manuel León y Antonio Prada (de izquierda a derecha, al fondo, en la mesa) en el acto que tuvo lugar el 28 de octubre, en Matelec 2004.

Por lo que respecta al acto programado el día 28, comenzó con la intervención del secretario, Antonio Prada, que agradeció, en nombre del presidente y de la directiva de la Fundación, la asistencia de los compañeros que se encontraban presentes en dicho acto. A continuación, el gerente de la Fundación, Juan Santana Alemán, realizó un esbozo de las actividades desarrolladas por la Fundación, y se centró en la presentación del número especial monográfico antes citado, resaltando los bloques temáticos que conforman el contenido de dicho número, así como la distribución de materias, su logrado diseño y el respaldo de la publicidad.

Seguidamente, tomó la palabra el presidente de la Fundación, del Consejo y de la UAITIE, Manuel León Cuenca, que comenzó destacando la presencia de la Fundación en Matelec, y agradeciendo a los colegios que promovieron la asistencia de sus colectivos a la misma. A continuación, desarrolló una conferencia bajo el título *Conoce tu profesión*, asistida con soporte audiovisual, lo que dio un carácter metodológico y didáctico a la exposición de la misma, en la que destacó los vigentes planes de estudio, atribuciones profesionales, instituciones que representan al colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial, posición de ésta en Europa, así como los logros obtenidos. También aludió a las expectativas de futuro de la profesión. Esta disertación fue seguida con gran atención por los profesionales presentes, que llenaban la sala. Finalizado el acto, y en una sala anexa, se ofreció un lunch.



El secretario del Consejo y de la Fundación, Antonio Prada (a la izquierda) con el decano de Álava, Juan Carlos Villamor (en el centro), en el *stand* de Matelec.